



☆ 関東 Winter events ☆

◎ 湯西川温泉かまくら祭(栃木県・日光市)

栃木県にある湯西川温泉を舞台に開催される冬の風物詩「湯西川温泉かまくら祭り」。平家の里会場では、茅葺き屋根の民家を再現した古民家とかまくらのコラボを見ることができ、幻想的な雰囲気。また、湯西川水の郷スノーパークでは、ソリ滑りや雪遊びが楽しめます。中でも絶対に見てほしいのが、沢口河川敷に並ぶ地元の人手作りの1000個を超えるミニかまくら。雪が降ると一段と冷え込みますが、小さくてかわいらしいかまくらは、見ているだけでほっこりとどこかあたたかい気持ちにさせてくれます。ライトアップが行われる週末は、映えショットが狙えるのでぜひ足を運んでみて下さい。

<期間> 毎年1月下旬~2月下旬に開催

◎ 湘南の宝石(神奈川県・藤沢市)

「湘南の宝石」は、神奈川県藤沢市の観光スポット江の島で開催される大規模なイルミネーションイベントです。湘南の自然と夜景が一体となり作り上げられたイルミネーションは、関東三大イルミネーションや日本夜景遺産など数多くの夜景ブランドのタイトルを獲得しています。メインスポットとなる江の島サムエル・コッキング苑にある江の島シーキャンドル(展望灯台)のライトアップをはじめ、LED電球の密度が日本一と言われる光のトンネルなど見どころ満載。デートスポットとしても人気が高く、冬にカップルで訪れるには絶好の場所です。

<期間> 毎年11月下旬~翌2月末まで開催予定

◎ 東京ドイツ村ウィンターイルミネーション(千葉県・袖ヶ浦市)

千葉県袖ヶ浦市にあるテーマパーク・東京ドイツ村で毎年冬に開催される大規模なイルミネーションイベント。東京ドーム約1倍の敷地で、約300万球ものLEDライトを使用したスケールの大きいイルミネーションは、関東圏で絶大な人気を誇ります。音楽に合わせてイルミネーションが変化する光と音が融合したショーをはじめ、虹のトンネルなどインスタ映えスポットとしても雑誌やテレビで取り上げられ話題を呼んでいます。毎年異なるテーマで開催されているのも魅力の一つで、2023年度は「ガリヴァー旅行記」をテーマに演出が施されました。

<期間> 11月~3月まで開催



水仙(すいせん)
花言葉:【自己愛】



~コラム~

早いもので2024年のしめくくりの月となり振り返ると毎年ながらあっという間の1年間でしたね。皆さんにとってどのような1年でしたか？
今年が素晴らしい締めくくりとなりますように…。
また、2025年が素敵な1年となりますように…。
来年もどうぞ宜しくお願い致します。

フロレテフロレス

~花よ 花開け~



~ TABLE OF CONTENTS ~

1	お知らせ
2	ビジネス/LIFE
3	今月の話題



今月のお知らせ

《 年末年始休業日のお知らせ 》

令和6年12月28日(土)～

令和7年1月5日(日)



誠に勝手ながら、上記期間はオフィス休業となります。
お休み中の緊急連絡・ご相談等は担当営業携帯まで
ご連絡をお願いします。

《 年末調整完了のお知らせ 》

12月13日(金)支給の給与で年末調整が完了いたしました。
皆さんへは「令和6年分源泉徴収票」を同封しました。

《ご注意》

- ※源泉徴収票は大切に保管ください。
- ※再発行はできませんのでご注意ください。
- ※ご自身で確定申告をされる際に必要な書類となります。

お願い

「12月分 タイムシート」

**今年の最終就業日、業務終了後、
直ぐに!必ず!FAX/メール!入力!**

※タイムシートの確認がとれない場合は、担当営業より
年末年始中にご連絡させていただく場合もございます。
給与支給の遅れにつながりますので厳守をお願いします。



「インバウンド」とは? いまさら聞けないビジネス用語

◎ インバウンドとは?

インバウンドとは、外国人観光客が観光、ビジネス、留学などの目的で日本に来ることを指します。日本においては近年、訪日外国人観光客の増加が目立ちますが、これは経済成長の一環としてインバウンド需要を取り込むことを目的に、政府が観光振興策を強化しているからです。

実際、インバウンドは日本にとって、様々な良い効果をもたらしています。



◎ インバウンドのメリットは経済的効果や地域活性化!!

インバウンドには多くのメリットがありますが、その大きなひとつとして経済効果が挙げられます。インバウンドは観光業だけでなく、宿泊、交通、飲食、ショッピングなど多くの産業に直接的効果をもたらします。訪日外国人の消費活動は、地域経済を活性化し、特に地方における経済成長に大きな貢献をしてくれているのです。観光業における雇用機会の増加にもつながり、地方の過疎化対策としても期待されています。また、税収の増加もインバウンドのメリットのひとつ。外国人観光客の消費により、消費税などの税収が増加することからインバウンドが増えることで政府や地方自治体の財政にもプラスの影響を及ぼします。観光産業に関連する税収増加はインフラ整備や公共サービスの充実にもつながります。そして、インバウンドは地域活性化にも大きな役割を果たしているケースがあります。特に地方都市や観光地において、訪日外国人が地域資源を利用することにより、その地域の振興に貢献するのです。地方の観光地は、インバウンドの観光客を引き寄せることにより、従来の国内観光だけでは維持が難しい観光資源を活用し、維持することが可能となります。さらにインバウンドによる国際的な交流は、国の文化やブランドを世界に広める手段にもなります。観光客が訪日中や帰国後に日本の魅力を発信することで訪日重要を高めることにつながり国際的なイメージアップや経済外交の促進にも良い影響を及ぼすでしょう。



年末の大掃除のコツとは?

◎ 大掃除をする前に必要な準備

目についた所から闇雲に手をつけるのではなく、計画的に大掃除を進めましょう。ポイントは「スケジュールを立てること」と「チェックリストを作成すること」です。なお、大掃除では不用品がたくさん出るため、ゴミの収集日や粗大ゴミの捨て方を確認しておくことも大切です。年末でゴミの収集スケジュールが変わることも考慮して、自治体のウェブサイトなどをチェックしておくといでしょう。

◎ 大掃除を効率的に進めるコツ

不用品をどかして掃除し、また元に戻すのは非効率です。大掃除の前に不用品を整理する時間を設け、ネットオークションやフリマアプリ、リサイクルショップなどを利用して処分しておきましょう。

◎ 掃除の順番を考える

掃除の順番も、効率に大きく関わります。基本的には、使用頻度が高くて頑固な汚れが多いキッチンと、最も時間がかかる水回りから始めるようにしましょう。落ちにくい汚れはすみやかにつけ置きし、次の場所に移ります。

<大掃除する基本的なおすすめの順番>

キッチン→水回り→各部屋→廊下・階段→玄関

また、各場所の掃除は、「上から下」「奥から手前」に行うのが原則。下や手前から掃除をすると、上や奥を掃除したときに再びほこりや汚れが落ちることになり、二度手間になるからです。

◎ 汚れが落ちにくい場所は、あらかじめ洗剤をつけておく
ガスコンロや電子レンジなどの頑固な汚れは、洗剤をスポンジなどに含ませて汚れをこすり、上からキッチンペーパーを貼り付けてなじませておきましょう。ほかの場所を掃除しているあいだに洗剤が染み込み、力を入れてこすらなくても取りやすくなります。

◎ 手間がかかる大掃除はプロに任せて、きれいにすっきり新年を迎えよう

「仕事が忙しくて掃除をする時間がない」「小さい子供の育児で、細かい場所の掃除までは手が回らない」といった場合には、大掃除を家事代行サービスに任せてみましょう。